
別記様式(第2条関係) 

瑞穂市文化財保護審議会会議録 

審議会等の名称    第２回  瑞穂市文化財保護審議会 

開 催 日 時    ２８年 ３月１４日(月)午後１時３０分から ３時２０分 

開 催 場 所  瑞穂市巣南庁舎 公室 

議 題 

１． 企画展実施報告及び新年度事業計画 

２． 藤九郎ギンナンの薬害報告 

３． 埋蔵物発掘調査報告 

４． 文化財防災訓練報告書 

５． 岐阜県伝統文化継承者顕彰並びに功績者顕彰 

６． 岐阜県近代和風建築総合調査報告書（瑞穂市掲載分） 

７． その他 

出 席 委 員 

 

欠 席 委 員 

出席委員 野田 清影 委員   新井 利夫 委員   山本  東 委員 

後藤 義之 委員   竹山 照雄 委員   加藤 勝巳 委員 

東海 良興 委員   馬渕 貞三 委員     

欠席委員 錦見 義之 委員   鷲見 秀意 委員  

公 開 の 可 否 

(非公開理由) 
 公開可 

傍 聴 人 数    ０人 

審議の概要 

１． 企画展実施報告及び新年度事業計画 

（事務局より説明後の意見） 

・広報で知らせて、昔の学校の教科書や写真を集めてはどうか。集まった写真を順々に

載せ、さらに集められると尚良い。 

・できれば、各学校が変遷していく様子もあると良い。 

・当時を生きた人（特に教員）から聞き取り調査ができると良い。 

２．藤九郎ギンナンの薬害報告 

 （事務局より説明後の意見） 

・イチョウは害虫がつきにくいため、消毒は不要と思われる。 

・愛知県稲沢市平和町で管理している地域があるので、参考にしてみてはどうか。 

・木も生き物であり、いつ枯れるかもしれないから将来のために挿し木などをしてはど

うか。 

３． 埋蔵物発掘調査報告 

（事務局より説明後の意見） 

・調査の結果、江戸時代から現代に至るまで中山道として機能していたことが明らかと

なったことは良かった。 

４．文化財防災訓練報告書 

（事務局より説明後の意見） 

・別府観音堂でも防火扉をつけているが、木造部も多いため弱い。 

・放火対策が必要であるが、防犯カメラは高価である。 

５．岐阜県伝統文化継承者顕彰並びに功績者顕彰 

（事務局より説明後の意見） 

・永年にわたるご功績でこのような表彰を受けられたことは喜ばしいことである。 

６．岐阜県近代和風建築総合調査報告書（瑞穂市掲載分） 

  （事務局より説明後の意見） 

・近代和風建築も時代とともに変わっていくように思う。良いかたちで将来的に残って

いくなら良いと思う。 

 

 



７．その他 

（事務局より説明後の意見） 

・中山道の南は水害が多く、対策としての輪中堤が多い。北は少ない。水害が多い地域

と少ない地域の境に中山道が通されたのは、当時の人の知恵である。 

・中山道に標識や目印等を立てたらどうか。特に河渡から美江寺の間。道の駅があると

尚良い。 

・美江寺のお蚕祭りをアピールし、他の地域でやっていないことを立証するべき。 

・平成２８年は９．１２の水害から４０年。企画展で、水害を取り上げても良い。 

事 務 局 

(担 当 課) 

瑞穂市教育委員会生涯学習課 

  TEL（０５８）３２７－２１１７ 

  FAX（０５８）３２７－２１０５ 

  e-mail syougai@city.mizuho.lg.jp 

 


